
       

ＰＴＡ会長就任挨拶 

 

本年度、ＰＴＡ会長になりました三浦です。どうぞ、よろしくお願いします。 

至らない点もあると思いますが、他のＰＴＡ役員の方や先生方、保護者の皆様と協

力して、子どもたちの学校での生活が充実したものになるように、一生懸命務めさせ

ていただきます。 

ＰＴＡでは、保護者交流会、講演会、ＰＴＡ研修視察、書面での保護者交流会等を

計画しています。活動の情報を皆様にお知らせするため、報告書やアンケートの結果

等を学校ＨＰに掲載していきますので、是非ご覧ください。 

一年間、よろしくお願いします。 

 

                                                    令和６年５月 

                           ＰＴＡ会長 三浦 幸 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 


